

Bericht über die Ortsratsitzung am 05.03.09

Liebe Reisbacher!

Am vergangenen Donnerstag fand in der Lohwieshalle eine öffentliche Sitzung des Gemeinderates und des Ortsrates statt. Im Mittelpunkt stand die Information der RAG Deutsche Steinkohle AG zum geplanten Abbau im Flöz Wahlschied, im Feld Dilsburg Ost, unter Reisweiler. Prof. Wagner, der im Auftrag des Bergamtes ein Gutachten zur Vernässung erstellte, hatte die Gelegenheit, dieses Gutachten ausführlich darzustellen. Auch der Vorsitzenden der IGAB konnte den Standpunkt seiner Interessengemeinschaft zum geplanten Bergbau darlegen. Danach wurde die Diskussion über die erhaltenen Informationen eröffnet. Das Ergebnis der Sitzung: Auf den oberen Ortsteil kommen schwere Zeiten zu. Wie jeder Abbau vorher, so wird auch dieser Schäden an dem Oberflächeneigentum der Bürgerinnen und Bürger, aber auch der Gemeinde, verursachen. Deshalb, so Bürgermeister Michael Philippi, wird die Gemeinde mit allen rechtlich möglichen Mitteln versuchen, eine Genehmigung für diesen letzten Abbau zu verhindern. Die Vertreter der Parteien in beiden Räten sagten ihm da volle Unterstützung zu. Ein Zweites wurde aber auch ganz klar: Am 30.06.2012 wird die letzte Förderschicht im Saarbergbau sein – mit allen Vor- und Nachteilen für die Betroffenen und Beschäftigen.